

# Apoyo a la

Cruz Roja Hondureña | Comayagua



\$ Inversion Social

Banco Atlántida apoyó a la Cruz Roja Hondureña, Consejo departamental de Comayagua y Choluteca con el patrocinio de 130 camisetas a voluntarios con el objetivo de brindar un servicio de emergencia y patrullajes con personal guardavida en puntos de socorro en la carretera CA-5 de Comayagua en la Semana Santa 2019, de esta forma se contribuyó al rescate de las personas que se pudieran encontrar en crisis de riesgo o en desastre.

**Donativo: L14,650.00**

